
Al Presidente del Consiglio Comunale di Cuneo

dott. Antonino Pittari

INTERPELLANZA: Utilizzo dell’ascensore e della scalinata del Movicentro.

La sottoscritta Luciana Toselli, consigliera comunale del gruppo “Cuneo per i Beni Comuni”

Premesso che
persiste il mancato utilizzo dell’ascensore sito all’angolo del Piazzale della Libertà e Corso
Monviso. ,lato Ospedale ,e della scalinata adiacente che conduce al piano dei binari ferroviari.

Premesso che
nelle passate amministrazioni in più occasioni era stata richiesta la costruzione di un passaggio
sotterraneo, come valida alternativa all’attraversamento della Piazza della Libertà, pericoloso per il
traffico intenso e spesso impraticabile nelle giornate piovose.

Constatato che
la scalinata e l’ascensore, progettati con la costruzione del Movicentro struttura abbandonata per
anni e solo ultimamente riqualificata con l’apertura della farmacia Comunale e del CAF delle
ACLI ,sono tutt’ora inagibili in quanto:

• la scalinata è coperta da una vetrata che presenta infiltrazioni di acqua e neve, che
favoriscono la formazione di pozzanghere e ghiaccio sugli scalini , rendendone
pericoloso l’accesso.

• l’ascensore non è mai entrata in funzione , pare per errori nella progettazione.

Chiede al Sindaco e all’Assessore competente

• la messa in sicurezza della scalinata, per l’incolumità dei cittadini e il corretto svolgimento
delle attività del Movicentro

• di chi è la responsabilità della costruzione di un ascensore non idoneo al funzionamento e
che interventi si intendono intraprendere per la sua messa in atto,

• che venga .pertanto. eliminata, la” barriera architettonica” .costituita dal mancato utilizzo di
un accesso sotterraneo al Movicentro e alla Stazione Ferroviaria, indispensabile per le
persone anziane e/o con limitazioni funzionali

Con preghiera di risposta orale nel prossimo Consiglio omunale
i T dli Luciana
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